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　令和の時代となって初めての新年を迎え、早いものでふた月が過ぎようとしています。地球温暖化の影響
なのでしょうか、今年は例年になく暖冬・小雪であり、本格的な冬が来る前に立春が過ぎ山形には春の足音
が聞こえてくる時期になりました。
　韓国のジュンヨル・チョイ国際会長のもと、第102回国際大会においてガバナーを拝命してから早いもの
で８か月が経過いたしました。この間の地区運営にあたりまして、55クラブ、三役の皆様、会員の皆様には
多くのご支援、ご協力、ご鞭撻をいただき誠にありがとうございます。またゾーンチェアパーソン、副ゾー
ンチェアパーソンの皆様方には力強いリーダーシップ、指導力を発揮していただき、今年度のガバナーテー
マ「サスティナビリティ～持続可能性」、地区運営方針、地区重点事業をしっかりとご理解いただき、ゾー
ン内において指導をいただいていることに重ねて感謝を申し上げます。
　さて、これまでのキャビネットの活動を振り返ってみたいと思います。９月に地区８か所で公式訪問を開
催いたしました。その中において2019～2020年度の地区重点目標であるSDGs（持続可能な開発目標）をは
じめ、ジュンヨル・チョイ国際会長のテーマ「多様性でウイ・サーブ」、今年度優先される世界的な取り組
みについて説明をさせていただき、お願いをいたしました。
　多くの目標、課題のなかでもライオンズクラブの持続可能性が優先順位の高いものであることはよく理解
をいただいたものと思います。
　その中でも会員増強は避けて通れない最重要課題であり、全会員の皆様方に全力で取り組んでいただくこ
とが絶対的に必要となります。当初1,888名からのスタートになり、12月半期が終了したところで1,888名の
会員数になっていますが引き続き期末2,000名目標に向けて取り組んでいただくようによろしくお願いいた
します。また、LCIFキャンペーン100については、12月末日で目標達成率27.0％となっております。LCIFの
基金はライオンズクラブの奉仕活動にとって重要な資金です。各クラブともに目標達成に向けて更なる全力
での取り組みをしていきましょう。
　今年度も多くの自然災害が発生しています。10月に発生した台風19号は記録的な豪雨災害となり、関東や
甲信、東北など広範囲な地域で甚大な被害をもたらしました。多くの会員の皆様方から温かい支援金をいた
だき誠にありがとうございます。アラート委員会の積極的な活動にも重ねて感謝申し上げます。
　新年度の７月以降、多くの奉仕活動、セミナー、研修会、委員会活動がおこなわれました。「夏期YCEの
受け入れとサマーキャンプの実施」（YCE委員会）、第58回オセアルフォーラム（広島）、「332-Ｅ地区献血推
進研究会」（アイヘルス・献血・献眼・臓器移植推進委員会）、「ライオンズクエスト・山形セミナー」（ライ
オンズクエスト・青少年育成委員会）などの委員会活動は長年にわたり取り組んでいる活動であり、今後も
人々の持続可能性にとって、地域社会の持続可能性にとって重要な活動であると考えています。
　今後も様々なセミナー、研修会、講習会が予定されております。多くの会員の皆様に参加をしていただき、
ライオンズクラブの楽しさを体験していただければと思っています。
　332-Ｅ地区活動のまとめとしての第66回地区年次大会が2020年５月17日（日）山形県総合文化芸術館（やま
ぎん県民ホール）を中心に開催予定です。2020年３月に開館する東北地方屈指の収容人数を誇る2,001席の
大ホールを中心とした、山形の新たな文化拠点です。是非多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。
　今期も残り４か月を残すばかりとなりました。今後も、地球の持続可能性、人々の持続可能性、地域社会
の持続可能性、そしてライオンズクラブの持続可能性に貢献できるように、全てのことに全力で取り組んで
行くこと、そして全クラブの目標が達成されますよう祈念いたします。
　今後とも皆様の協力をよろしくお願い申し上げます。

ライオンズクラブ国際協会 332-Ｅ地区

地区ガバナー　L. 伊　藤　明　彦

ご 挨 拶

2019-2020年度半期を振り返って
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第２回 キャビネット会議開催第２回 キャビネビネットト会会議議開催開催 2019年11月26日（火）

ライオンズクラブ国際協会 332-Ｅ地区

キャビネット幹事　L. 二位関　賢　一（山形蔵王LC）

　第２回キャビネット会議及び第３回ゾーンチェア
パーソン会議が、令和元年11月26日（火）山形市　
山形グランドホテルにて開催されました。
　主な議案は、令和２年５月に山形市で開催される
第66回地区年次大会の件、次期ガバナー・第一第二
副地区ガバナー選出手続の件、LCIF地区シェアリ
ング交付金の申請の件などでしたが、いずれも満場
一致で承認されました。
　次に、幹事より諸会議・事業報告並びに今期の重
点事業であるLCIFキャンペーン100の進捗状況の説

明と、目標額の達成のための今後の更なる取組の推
進依頼がありました。
　その後、各コーディネーター・ゾーンチェアパー
ソン・委員長より事業報告と今後の事業計画の発表
がありました。
　そして最後に、山形アルカディアLCからチャリ
ティーゴルフ収益金の地区緊急災害積立金への支援
金の贈呈式を行い、閉会となりました。
　ゾーンチェアパーソン・委員長とも活発に意見交
換し、意義のある会議となりました。

ライオンズクラブ国際協会 332-Ｅ地区

地区機関誌編集委員 L. 大　風　　　亨（山形霞城LC）

　去る2019年11月20日（水）に山形市パレスグラン
デールにおいて、ライオンズクエスト認定講師中村
千恵子様をお迎えし「生きる力を育むライフスキル
教育」の演題にて、332-E地区ライオンズクエスト・
セミナーが開催されました。
　ライオンズクエストは、アメリカのリック・リト
ル青年が「人生で直面する困難にどのように対処す
れば良いか、誰も教えてくれなった。」と言う思い
から困難を乗り越え、より良く生きる力を包括的に

学べるプログラムを開発し、ライオンズクラブ国際
協会が支援を始めたのが由来となっております。
　セミナーでは、生まれつき責任感のある人はいな
い中、家族との生活の中で責任感が身について行き
信頼される大人になると言うお話をいただきました。
　私達もゲームやワークショップを通し童心に帰り
信頼される大人にならなければならないと感じさせ
ていただいたセミナーでした。

332-E 地区ライオンズクエスト・セミナー 2019年11月20日（水）2019年11月20日（水）2019年9年11月20日（水（水）水）
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クラブ支部結成成功事例紹介

寒河江臥龍ライオンズクラブ寒河寒河江河江江臥臥龍ライオンズクズクラブ

　2016年11月、講師にライオンズクラブ国際協会330-Ａ地区
GMTコーディネーターL.進藤義夫（東京世田谷L.C）をお迎
えし、「公認ガイディング・ライオン養成セミナー」を聴講い
たしました。講演では新クラブに対して助力と指導を行うと
いう話しとともに、趣味の会からクラブ支部を結成したと言
うお話がありました。当クラブは発足時よりクラブアクティ
ビティとして、柔道有段者が柔道教室において指導を行って
まいりましたので、クラブメンバーの寒河江西村山柔道連盟
会長　L.安孫子正芳（当時クラブ会長）に、柔道関係者から
クラブ支部会員を募って会員増強を図る旨を相談いたしまし
た。後日理事会おいて「５人以上、入会金5,000円、年会費
25,000円」で、クラブ支部規約が承認され、柔道指導者・支

援者５人を候補者に上げて招請活動に入るところとなりまし
たが、５人全員が入会してくれる確証もなく不安を抱えたま
ま数日過ぎた頃、初代会長のL.佐藤功一さんより「サイクル
イベントのボランティアスタッフに声を掛けたら」とご助言
を頂きました。サイクリングイベントも発足時より佐藤初代
会長を含めた自転車愛好者でクラブアクティビティとして年
２回開催しておりましたので、10人のクラブメンバー以外の
ボランティアスタッフにも声をかけて５名入会、柔道関係者
から３名、そして元メンバー２名の合計10名に入会して頂き
ました。2017年１月31日支部申請書を提出し、クラブ支部名
「寒河江臥龍ライオンズクラブさくらんぼ支部」として活動
する運びとなりました。柔道とサイクリングを通して、楽し
く魅力的な活動を行っていく所存ですが、合わせて、元メン
バーに支部会員として再入会して頂き、再び一緒に活動でき
る事も大変嬉しく思っています。

【自転車支部】
　「自転車を通して環境を守り、健康で文化的な生づく
りに貢献する」を目的に「自転車を乗ることの楽しさ、
自転車利用者のルールの遵守、マナー向上」の周知
啓発を促す為。

　５月　往復50㎞サイクリング
　10月　西川大井沢（キノコ汁）
　　　　サイクリング45㎞
　コース内の安全確保

【柔道支部】
　青少年の健全育成目的に小中学生の柔道指導週２回
　南三陸町志津川柔道クラブ・登米柔道クラブ・豊里柔
道クラブ、年２回交流支援

　小学生会員の減少への対応策
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鶴岡ライオンズクラブ鶴鶴岡ライオンズクズクラブ
鶴岡サードプレイスクラブ支部
2018年１月結成事例

鶴岡LC　2017年～2018年クラブ会長 Ｌ.渡曾　　智
　鶴岡LCも、常々会員増強に努めておりますが、残念なが
ら下記の様な理由で不本意にも当クラブまた他クラブも含め、
ライオンズクラブを離れ（退会し）なくてはならない方々が
いらっしゃいました。その方々のお気持の中には奉仕の精神
は健在であり、退会後も何かあればお手伝いしたいと思って
おられた様でございます。何とかもう一度ライオンズクラブ
に復帰していただけないかと考えました。そこで、下記の退
会理由を解消したクラブ支部を結成することにより、ライオ
ンズクラブの活動に関わってもらい、いずれは正会員に戻れ
る機会もあるのではと考えて、鶴岡LCのクラブ支部（サー
ドプレイス）を発足致しました。
　＊退会者の退会理由には
　　１．理解不十分（ライオンズのことが分からない）
　　２．時間的（忙しい）理由　
　　３．会費負担など経済的理由　
　　４．法人の会員である為、退職など所属の有無理由
　　５．例会日など予定が合わない理由
　　６．健康上の理由
　　７．その他、個人的理由
　　等がございました。
　退会した方々と、それぞれの問題を解決して活動できるク
ラブ支部を結成しようと話し合い、理解を頂き、５人（鶴岡
LC退会者３名、他LC退会者１名、鶴岡LC家族会員１名）の
支部が結成出来ました。

　ライオンズクラブの定
義の通り、「親」クラブの
一員となり、独立した例
会を開き、独自の奉仕事
業や活動に取り組んでお
ります。５人の日程を合わせた例会日と負担の少ない会費で
時間的自由があり有意義な活動が行われております。また、
親クラブである鶴岡LCの活動にも積極的に参加し交流も深
めております。在籍期間が長かった方もおり、ライオンズ精
神を理解されております。年次大会でも活躍、協力も十分に
いただきました。
　サードプレイスとは、「コミュニティにおいて、自宅や職場
とは隔離された、心地のよい第３の居場所を指す。」と言う
意味です。
　サードプレイス支部の活動は、お年寄りやお子様に「もう
一つの居場所（サードプレイス）の提供」を主眼に置いてお
ります。しかし、気が付けば、同時に「自分たちのもう一つ
の居場所」であることにも気づかされております。
　活動を絞っていることで、自分たちのペースでゆっくりと
時間をかけて充実した活動ができております。経験もあり、
話がしやすく纏まり易い支部でございます。サードプレイス
に身を置くことによって、機会があればいつでも本クラブで
ある親クラブの鶴岡LCに復帰することが出来ます。
　これからもこの活動を理解し協力していただける方々をお
誘いし入会していただこうと思っております。

米沢松川ライオンズクラブ米沢米沢松沢松川松川ライオンズクズクラブ
　クラブ支部結成以前より、当クラブのライオンズクラブと
しての存在意義はアクティビティにありました。
　継続アクトとして「小学校理科学賞顕彰」がメインではご
ざいますが、災害支援は勿論のこと、その他多くの事業を進
めて参りました。
　それらの多くは現状リサーチから始まり、幅広く要望・要
請を含めて「必要としている所に必要としている奉仕」を軸
に実施して参りました。
　現状、日本全国…特に地方都市では少子化や未婚率・離婚
率が目立ち、行政も対策を講じなければならない程です。事
実米沢市主催の婚活パーティなども行われており、近隣市町
からの参加もございます。
　クラブ支部会長Ｌ.松本初美は、まだ婚活という言葉がな
い平成17年からこの問題に着目し事業として進める
も、入会金や成功報酬を戴かず継続しておりました。
その後、県の補助金を使いNPO法人やまがたプレ
マリッジプランナーKeynoteを設立、約13年間で80
回のパーティを主催して参りました。
　これら事業をライオンズクラブの組織を通じて行
うことで、別の視点で活動の活性化に繋がり、又発
信力の点においてもプラスメリットがあるのではな

いかとお誘いし、現在に至っております。
　ますます少子高齢化が進んで参りますが、将来の独居への
不安解消対策として、
より良きパートナーと
の第二の人生設計の為
に、大人の婚活事業も
行っており、幅広いニー
ズに対応しております。
　今後は更に活動を活
発化させ、元気のある
未来地域づくりのため
に活動をして参ります。
その為にも多くのクラ
ブ支部メンバーを募る
ため、会費も改訂し募
集をしている所です。
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地区最優秀賞
樋口　夢成

後藤　杏奈

山木　羽夢

渡邊　真由

藤田　迦葉

堀　　夏萌

情報テクノロジー・大会委員長賞
髙橋　玲奈

地区優秀賞
鈴木　愛菜

情報テクノロジー･大会委員会　委員長　L.寒河江潤一（天童舞鶴LC）
●応募参加総数合計119点(参加校総数12校)
●キャビネット送付合計19点
●審査会2019年11月26日　於：山形グランドホテル
　2019年11月26日キャビネット会議終了後、地区内から応募された平和ポスターの審査会が行われた。2019～
2020年度のテーマ「平和の道のり」に沿って、厳正な審査をした結果、地区最優秀賞（地区ガバナー賞）、情報テ
クノロジー･大会参加委員長賞、地区優秀賞と、入選５点が選ばれました。上位３点は332複合地区の選考会に選
出され、鈴木愛菜さん、髙橋玲奈さんの作品が優秀賞に選ばれました。各クラブともご協力ありがとうございま
した。

［特別賞］
■地区最優秀賞（地区ガバナー賞） 樋

ひ

口
ぐち

夢
ゆめ

成
な

 米沢市立第三中学校１年　332複合地区努力賞
■情報テクノロジー・大会委員長賞 髙

たか

橋
はし

玲
れ

奈
な

 米沢市立第五中学校１年　332複合地区優秀賞
■地区優秀賞 鈴

すず

木
き

愛
あい

菜
な

 米沢市立第三中学校１年　332複合地区優秀賞

［入　選］
藤
ふじ

田
た

迦
か

葉
よ

／米沢市立興譲小学校 渡
わた

邊
なべ

真
ま

由
ゆ

／米沢市立第六中学校
山
やま

木
き

羽
う

夢
み

／酒田市立泉小学校 堀
ほり

　　夏
なつ

萌
め

／酒田市立東部中学校
後
ご

藤
とう

杏
あん

奈
な

／酒田市立東部中学校
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鶴岡鶴陵ライオンズクラブ　45周年記念式典
45周年記念式典　会長　L.五十嵐智樹

　鶴岡鶴陵ライオンズクラブが結成45周年を迎え、周年記念式典を開催するにあたり、鶴岡市長様はじ
め多くのご来賓の皆様、国際協会の役員の方々、スポンサークラブの鶴岡ライオンズクラブ、姉妹クラ
ブの米沢松岬ライオンズクラブ、台湾台中市東区ライオンズクラブ、台湾南投ライオンズクラブ、能登
ライオンズクラブの皆様、そして志を同じくする332-E地区のブラザークラブのライオン各位のご臨席
を賜り、45周年の式典を盛大に開催することは誠に光栄であり、鶴岡鶴陵ライオンズクラブ会員一同心
より厚く御礼申し上げます。
　私ども鶴岡鶴陵ライオンズクラブは鶴岡ライオンズクラブをスポンサーとし、1975年５月31日に結成
されました。以来“WE Serve”の理念のもと、スポンサークラブ、姉妹クラブ、ブラザークラブの皆様
や地域の多くの方々からご指導とご助言をいただき、今日までライオニズムの高揚と地域社会に密着し
た奉仕活動に努めてまいりました。
　平成から令和へと新たな時代、情報通信の発達と経済のグローバル化、またAIの進化、社会の国際
化も更に進むと予想されます。その中で私たちライオンズクラブとして何が出来るか、クラブ員一同“ラ
イオンズの誓い”を尊守し、誰もが共に安心して
暮らせるように奉仕活動に精進する覚悟でありま
す。そして、50周年、60周年に向かって新たな気
持ちで取り組んでまいります。
　今後とも、より一層のご指導を賜りますようお
願い申し上げます。
　皆様の御健康と御多幸、御繁栄を祈念申し上げ、
挨拶とかえさせて頂きます。

鶴岡朝暘ライオンズクラブ　50周年記念式典
50周年記念式典　会長　L.佐藤　八男

　鶴岡朝暘ライオンズクラブ50周年、鶴岡鶴陵ライオンズクラブ45周年合同記念式典にあたり、公私共
に御多用中にもかかわらず、多くの御来賓の皆様の御臨席を賜わるとともに、国際協会の役員、姉妹ク
ラブであります鹿児島谷山ライオンズクラブ様、ブラザークラブの皆々様より多数の御臨席を賜わり、
盛大かつ厳粛に開催されますことは、誠に光栄であり、心より厚くお礼申し上げます。
　当クラブは1970年５月３日に鶴岡ライオンズクラブのスポンサーにより結成され、県内では23番目の
クラブとして誕生。チャーターメンバー各位の地道な御努力と皆様方のご支援、ご指導により、令和元
年に50周年という輝かしい節目を迎えることが出来ました。この記念の年に伝統と格式のある鶴岡朝暘
ライオンズクラブの会長として、改めて身が引き締まる思いです。
　今年は６月に本県沖を震源とする、県最大の地震が発生して多くの被害
がありました。台風15号、19号が発生して、本土を直撃して、甚大な被害と
多くの人命が失われました。ここにご冥福をお祈りいたすと共に被害を受
けられた方々にお見舞いを申し上げます。記念事業のアクティビティは６
月に発生した地震で避難された方々より寒かったと言うお話があり鶴岡市
と協議して、鶴岡市沿岸部の13地区に寒冷時の防寒や炎天下での遮熱機能
を備えた防災用シートを2,770枚と収納ボックスを寄贈しました。
　これからも、ウィサーブのライオンズ精神を忘れる事無く決意を新た
にし55周年に向けて、友愛と相互理解との精神を養い、地域社会に密着
した奉仕活動を展開し愛されるライオンズクラブになれますよう会員一
同努力する覚悟でございます。
　最後に今日まで多くの皆様方よりご指導ご協力頂きました事に感謝し、
今後ともなお一層のご支援ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げ
ますとともにご臨席の皆々様のご健勝と各ライオンズクラブの益々のご
発展をお祈りいたしまして挨拶といたします。

周 年 行 事
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藤島ライオンズクラブ　45周年記念式典
45周年記念式典　会長　L.成澤　　剛

　去る令和元年12月14日（土）　藤島エコタウンセンターにて、藤島ライオンズクラブ結成45周年記念式
典を迎える事ができました。鶴岡市長 皆川治様、出羽商工会 上野隆一様を始め、地区ガバナー L.伊藤
明彦、キャビネット役員、スポンサークラブの鶴岡朝暘ライオンズクラブ様及び５Ｒ第２Ｚの皆様に参
列頂き、盛大に挙行することが出来ました。当藤島ライオンズクラブは、1975年11月15日に鶴岡朝暘ラ
イオンズクラブのスポンサーによって結成され、山形県内では34番目のクラブとして誕生いたしました。
　当時チャーターメンバーがライオンズの誓い「我々は知性を高め、友愛と相互の理解を誓い、平和と
自由を守り社会奉仕に精進をする」を合言葉に45年間諸先輩のご指導の下、地域に皆様にご協力を頂き
ながら実践して参りました。この度は45周年アクティビティとして、未来郷土発展と市民の皆様が安心
して暮らせる地域のシンボルとして、藤島歴史公園「HISU花」へウェルカム・ロード・イルミネーショ
ンを贈呈し、更なる地域起こしの一助となる事を期待しております。
　式典終了後の懇親会は、会員家族を含めクリス
マスパーティそしてチャリティオークション等、
和やかな雰囲気の祝宴となりました。
　これからも、50年、100年に向けて当ライオン
ズクラブは新たなる奉仕活動を目指して行く覚悟
であります。今後共ご指導ご鞭撻のほど、宜しく
お願い申し上げます。

周 年 行 事

山形中央ライオンズクラブ50周年記念式典
50周年記念式典　副実行委員長 L.長田　栄一

　奉仕の心で半世紀。令和２年２月２日（2020.２ .２）、山形中央ライオンズクラブ（LC）結成50周年記念式
典が、挙行されました。式典には、山形県・山形市の首長様、国際理事L安澤壮一様、元国際理事L菊地信
治様をはじめキャビネット関係者、姉妹友好クラブ、ブラザークラブの皆様など222名のご出席賜り、盛大
に執り行うことができました。
　山形中央LCは、大阪万国博覧会が開催された1970年４月８日に、山形LCと山形蔵王LCをスポンサーとし
て結成され、東京オリンピックが開催される今年、結成50周年を迎えることができました。昭和・平成・令
和の時代の変遷の中、常にWeSaveの理念を実践し、青少年の健全育成、ごみ減量推進活動、自主防災会啓
発活動、障がい者支援などの地域蜜着に力点を置いて活動を続けています。特出されることは、1980年の㈶
山形県アイバンクの設立に大きく関わった事。２人の332E地区ガバナーを輩出できたことがあります。
この度の50周年記念では４事業のアクティビティを発表いたしました。
１．すべての人が生き生き暮らすことができる穏やかで思いやりのある街づくりを
目指し、山形市べにちゃん循環バスの停留所等に『ふれあいベンチ』33基を設置。
１．障がいの有無による差別のない共生社会を目指し、心のバリアフリー研修会『金澤祥子
さん席上揮毫会・講演会』開催。『みちしるべ』『共に生きる』の揮毫を山形市に贈呈。
１．前進するJ２モンテディオ山形応援の懸垂幕を霞城セントラルビルに掲出。
１．㈶山形県アイバンクに角膜移植手術用の『卓上遠心分離機H-36』の贈呈です。
　また、式典に先立ち45年来の姉妹クラブ関係にあった石巻東LCが、東日本大震
災以来の会員減少に伴い解散移籍した石巻LCと友好クラブの締結式挙行。式典終
了後、モンテディオ山形の相田健太郎社長様に『スポーツを通じたまちづくり』と
題した講演をいただき、祝宴ではモンテディオ山形応援マグネット募金を行い、
約22万円のご厚志を相田社長に贈呈するなど節目にふさわしい式典になりました。
当日ご協力の皆様、誠にありがとうございました。今後ますます奉仕活動に邁進
する所存でございます。
　よろしくお願いいたします。
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ライオンズクラブ国際協会 332-E地区

地区ガバナー　L.伊藤　明彦
　第58回東洋・東南アジアライオンズOSEALフォーラムが2019年11月６日から11月10日まで、広島市におい
て開催されました。広島グリーンアリーナ、広島国際会議場、リーガロイヤルホテル広島をメイン会場とし、
11月６日の参加登録受付からのスタートとなりました。
　フォーラム２日目の11月７日には、加茂カントリークラブでのLCIFキャンペーン100チャリティーゴルフ大
会、代表献花、記者会見、GATミーティング、コーカスミーティングなどが開催されました。
　フォーラム３日目の11月８日は開会式です。午前中の第１回議長と地区ガバナーの会議、国際会長と地区ガ
バナー・クラブ会長の会議が終了した午後１時より広島グリーンアリーナ/メインアリーナにて開催され、国
際会長、LCIF理事長、国際理事、議長、ガバナーが次々と入場いたしました。日本で開催されたフォーラム
ということで、日本ライオンズのメンバーはミラノの国際大会以上に盛り上がりを感じたのはないでしょう
か。開会式終了後、LCIFドナーレセプション、各国レセプションが開催され、日本のレセプションにおいて、
藏　大介（334複合地区）、永田賢司（335複合地区）の２名の国際理事候補者の紹介と激励があり３日目が終了
いたしました。
　フォーラム４日目の11月９日には、第２回議長と地区ガバナーの会議、平和セミナー、糖尿病関連セミナー、
国際第１副会長と第１副地区ガバナーの会議、決議委員会会議、LCIFキャンペーン100セミナーなど盛り沢山
の会議が分刻みのスケジュールで開催されました。そして締めくくりが国際会長晩餐会です。参加ライオンの
記憶に残る晩餐会になったように思います。そして翌日、11月10日の閉会式でフォーラム全ての行事が終了
いたしました。登録予定者数12,000名で計画し、スタートしたのですが、日本と韓国の政治的な諸問題のため
に開催1か月前の時点において、韓国ライオンズの登録者数が目標1,500名に対して150名。大変な状況ですが、
関係各ライオンのご尽力により、予定通りの登録者に参加をいただき開催することができました。改めて敬意
を表させていただきます。MD332からは菅野議長、332－Ａ吉田ガバナー、332－Ｂ平野ガバナー、332－Ｄ岸
ガバナー、332－Ｆ金子ガバナー、そして私伊藤332－Ｅガバナーの６名をはじめ、多くのライオンに参加をい
ただきました。
　今後も多くのライオンに参加していただき、有意義なOSEALフォーラムになることを大いに期待している
ところです。
☆第59回OSEALフォーラム開催地　韓国済州島　2020年11月12日より15日

2019-2020 2019 2020  9 No.3No.3 9



332－E地区第66回地区年次大会

◆ 大会テーマ ◆

「サスティナビリティ」

◆ 基本項目 ◆

開　催　日　　　　2020年５月17日（日）

代 議 員 会　　　　総　会　山形テルサ
　　　　　　　　　分科会　山形テルサ

地区年次大会式典　やまぎん県民ホール（山形県総合文化芸術館）

ガバナー晩餐会　　ホテルメトロポリタン山形

大会登録料　　　　12,000円（会員）
　　　　　　　　　  7,000円（家族会員・同伴者・事務局員）

◆ ごあいさつ ◆

ライオンズクラブ国際協会332－Ｅ地区　　　　　　　　
第66回地区年次大会　大会会長　Ｌ．大久保靖彦

大会実行委員長　Ｌ．岩淵正太郎

　山形市にて開催されます第66回地区年次大会会場として、大会式典は新築された山形県総合文化芸術館
（やまぎん県民ホール）、代議員会は山形テルサ、ガバナー晩餐会はホテルメトロポリタン山形の、山形駅
西地区の３会場にて開催されます。
　当日は、山形交響楽団による山響定期公演のゲネプロを特別に鑑賞することが出来ますのでお楽しみ
下さい。
　県内よりお集まりいただく会員皆様に、有意義な楽しいひと時をお過ごしいただけますよう１Ｒ11クラブ
にてお待ち申し上げております。

山形県総合文化芸術館
（やまぎん県民ホール）
地区年次大会式典会場

山形テルサ
代議員会会場

ホテルメトロポリタン山形
ガバナー晩餐会会場
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R Z クラブ名 会員移動状況 家族会員 金銭アクティビティ 労力アクティビティ 献血 献腎 献眼 LCIF 出席率
（％）年初 月初 目標 入会 退会 現在 世帯数 子会員数 件数 金額 件数 人数 受付者数 献血者数 金額

1

1

山 形 46 48 3 0 0 48 0 0 5 151,400 3 7 102 95 0 0 621,300 70.8
山 形 蔵 王 36 35 2 0 1 34 0 0 1 9,000 1 1 18 17 0 0 0 73.9
上 山 47 45 2 0 1 44 17 17 2 11,880 1 1 0 0 0 0 414,200 92.0
山 形 中 央 38 40 35 0 0 40 3 3 1 53,957 1 15 0 0 0 0 0 82.5
山形センチュリー 17 19 3 0 1 18 0 0 1 2,700 1 5 0 0 0 0 0 75.6
上山あららぎ 35 34 3 0 0 34 5 5 5 365,131 4 38 47 40 0 0 327,000 71.4
小　計 219 221 48 0 3 218 25 25 15 594,068 11 67 167 152 0 0 1,362,500

2

山 形 霞 城 90 90 2 0 0 90 14 19 3 240,500 2 4 143 128 0 0 0 64.0
山 形 千 歳 31 29 2 0 0 29 5 5 1 27,000 1 4 35 33 0 0 0 83.3
山 形 紅 花 29 31 2 0 0 31 0 0 2 91,862 1 22 0 0 0 0 39,240 77.4
山 形 羽 陽 29 28 2 0 0 28 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 73.2
山形アルカディア 27 28 2 0 0 28 7 7 2 14,585 0 0 0 0 0 0 0 69.6
小　計 206 206 10 0 0 206 26 31 8 373,947 4 30 178 161 0 0 39,240
合　　　計 425 427 58 0 3 424 51 56 23 968,015 15 97 345 313 0 0 1,401,740

2

1

米 沢 50 49 4 0 0 49 14 26 1 1,573 2 5 36 31 0 0 0 44.8
米 沢 中 央 29 27 3 0 0 27 0 0 0 0 3 7 35 32 0 0 0 29.6
米 沢 松 岬 17 17 4 0 0 17 1 1 1 178 1 2 35 32 0 0 0 47.0
米 沢 松 川 41 31 3 0 1 30 6 8 2 51,397 1 4 35 33 0 0 0 40.3
小　計 137 124 14 0 1 123 21 35 4 53,148 7 18 141 128 0 0 0

2

南 陽 38 38 5 0 0 38 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 414,200 59.2
川 西 山 形 20 21 3 0 0 21 6 6 0 0 0 0 0 0 0 0 43,600 85.7
高 畠 63 63 3 0 0 63 11 14 0 0 0 0 0 0 0 0 0 47.6
長 井 48 47 2 0 0 47 9 9 1 5,316 2 94 0 0 0 0 0 53.1
飯 豊 23 23 2 0 0 23 0 0 1 8,000 1 10 0 0 0 0 0 60.8
白 鷹 23 24 2 0 1 23 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 50.0
小　計 215 216 17 0 1 215 26 29 2 13,316 3 104 0 0 0 0 457,800
合　　　計 352 340 31 0 2 338 47 64 6 66,464 10 122 141 128 0 0 457,800

3

1

河 北 37 37 3 0 0 37 9 10 0 0 0 0 0 0 0 0 0 79.7
寒 河 江 40 40 4 0 2 38 11 12 3 85,797 1 4 28 27 0 0 0 83.7
西 川 27 28 2 0 0 28 1 1 1 20,200 1 8 0 0 0 0 294,300 80.3
中 山 17 16 2 0 0 16 1 1 1 15,000 0 0 0 0 0 0 0 56.2
寒 河 江 臥 龍 58 60 2 0 0 60 15 15 0 0 1 24 0 0 0 0 0 42.5
小　計 179 181 13 0 2 179 37 39 5 120,997 3 36 28 27 0 0 294,300

2

天 童 31 31 2 0 0 31 0 0 1 3,600 1 3 20 18 0 0 0 72.5
天 童 王 将 61 62 2 0 1 61 7 10 3 30,620 3 17 114 105 0 0 109,000 86.8
天 童 舞 鶴 46 44 5 0 0 44 7 7 2 4,545 2 7 56 54 0 0 196,200 78.4
天 童 中 央 52 52 2 0 0 52 0 0 2 46,000 1 6 32 30 0 0 0 75.9
天 童 も み じ 13 13 2 0 0 13 1 1 1 1,500 1 3 8 8 0 0 0 100.0
小　計 203 202 13 0 1 201 15 18 9 86,265 8 36 230 215 0 0 305,200
合　　　計 382 383 26 0 3 380 52 57 14 207,262 11 72 258 242 0 0 599,500

4

1

村 山 28 27 4 0 0 27 8 9 1 1,505 1 7 0 0 0 0 0 70.3
東 根 21 20 2 0 0 20 3 4 1 10,000 0 0 0 0 0 0 0 72.5
尾 花 沢 42 44 2 0 0 44 12 13 0 0 0 0 0 0 0 0 0 58.0
大 石 田 34 36 2 0 0 36 4 5 0 0 0 0 0 0 0 0 109,000 73.6
東根さくらんぼ 48 48 2 0 0 48 10 10 0 0 0 0 0 0 0 0 0 69.7
小　計 173 175 12 0 0 175 37 41 2 11,505 1 7 0 0 0 0 109,000

2

新 庄 18 17 2 0 0 17 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 91.6
真 室 川 36 41 3 0 0 41 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 41.4
新 庄 も が み 19 19 1 0 0 19 1 1 2 105,000 1 15 0 0 0 0 0 83.3
新庄ニューセンチュリー 32 33 5 0 0 33 3 3 2 40,000 2 14 63 57 0 0 0 66.6
新庄もみの木 18 18 2 0 0 18 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 72.2
小　計 123 128 13 0 0 128 14 14 4 145,000 3 29 63 57 0 0 0
合　　　計 296 303 25 0 0 303 51 55 6 156,505 4 36 63 57 0 0 109,000

5

1

酒 田 77 81 4 0 0 81 23 28 1 423,500 1 4 30 28 0 0 0 68.8
余 目 17 18 4 0 0 18 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0 0 52.7
酒 田 み な と 41 37 4 0 0 37 11 13 0 0 1 7 0 0 0 0 0 81.0
酒 田 山 王 7 7 2 0 0 7 0 0 0 0 1 5 0 0 0 0 0 100.0
酒田シーサイド 30 29 2 0 0 29 0 0 2 245,300 1 14 0 0 0 0 185,300 67.2
酒田さわやか 12 12 1 0 0 12 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 66.6
小　計 184 184 17 0 0 184 38 45 3 668,800 4 30 30 28 0 0 185,300

2

鶴 岡 46 46 2 0 0 46 7 8 1 20,000 2 8 0 0 0 0 0 52.1
鶴 岡 朝 暘 28 29 2 0 0 29 5 5 1 50,000 0 0 0 0 0 0 0 56.2
三 川 23 23 2 0 0 23 5 5 0 0 1 6 71 63 0 0 0 43.4
羽 黒 21 21 2 0 0 21 8 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 40.4
鶴 岡 鶴 陵 38 39 4 0 0 39 10 14 1 253,179 1 21 0 0 0 0 0 70.5
藤 島 49 53 2 0 0 53 6 11 0 0 0 0 0 0 0 0 109,000 48.8
鶴 岡 中 央 38 40 2 0 0 40 0 0 0 0 1 14 71 64 0 0 0 56.2
鶴岡ナイスフェロー 6 6 3 0 0 6 0 0 0 0 1 1 0 0 0 0 0 100.0
小　計 249 257 19 0 0 257 41 51 3 323,179 6 50 142 127 0 0 109,000
合　　　計 433 441 36 0 0 441 79 96 6 991,979 10 80 172 155 0 0 294,300

地 区 合 計 1,888 1,894 176 0 8 1,886 280 328 55 2,390,225 50 407 979 895 0 0 2,862,340

 マンスリーレポートクラブ別一覧表
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No.N 333

し、山形城跡を整備　霞城公園は、市街地の中央に位置市 地
した約35.9ha 市市公園での面積を有する都市するの るるる す。1356年

波兼頼が築城したの頼に羽州探題として山形に入部した斯し 山 し
のの原型はが始まりと伝えられ、現在の城郭のま 第11代城主主
まます。本丸・二ノ丸・本最上義光が築いたものとされていま築 さ
たた、輪郭式の平城で、三ノ丸の三重の堀と土塁で囲まれた
ええなかったことからかか長谷堂合戦で城郭が霞で隠れて見え霞

「霞ケ城」 在残っている二ノ丸いとも呼ばれていました。現ばばれ 現
の堀や土塁・石垣は、最上家改易後、元和八年後、元和八年後後 元和八年の堀や土塁・石垣は、最上家改易後易後の堀や土塁 石垣は 最上家改易後垣 （1622）（1622）（1622）

されたと伝えられてとさに城主となった鳥居忠政により整備
990周年記念事業としいます。昭和53年10月に市制施行95 に

て復元されることとなる り、54 月月に東京工業大学平東東年５月
井聖教授による調査を行井 に 1い、59年19 月に霞城公園整備園
計画を策定しました。61 国国の史跡に指定され、年５月に国月

、、復元・修復工事に62年３月に現状変更の許可を得て、状変 可
北北櫓の上棟式を行い、いを着手。平成元年６月に櫓門、続櫓、北櫓着
成しました。平成３年３月に二ノ丸東大手門が完東東東

平成18年には「日本100名城」1 城 認認定され、現在は桜れれに認
、公園内やその近くと観光の名所になっています。また
館、山形美術館、最には、山形市郷土館、山形県立博物
があります。上義光歴史館などの多くの文化施設な 文
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